

Lebensmittelerklärung / Lebensmittelerklärung FDA

Die Rahmenverordnung EC 1935/2004 Food Contact des Europäischen Parlaments enthält Vorschriften über Materialien und Gegenstände, die dazu bestimmt sind, mit Lebensmitteln in Berührung zu kommen. Die zugehörige Verordnung EU 1012/2011 ist eine spezifische Maßnahme im Sinne von Artikel 5 der Verordnung EC 1935/2004 und legt spezifische Anforderungen für die Herstellung und das Inverkehrbringen von Materialien aus Kunststoff fest, die dazu bestimmt sind, mit Lebensmitteln in Berührung zu kommen. Die Verordnung EU 1012/2011 gilt auch für Druckfarben, Klebstoffe und Beschichtungen, nicht aber für Gummi und Silikone. Grundsätzlich sollen Materialien, die mit Lebensmitteln in Berührung kommen, sicher sein und ihre Bestandteile nicht in unzulässiger Menge an das Lebensmittel abgeben (Migration). Die EU-Rechtsvorschriften für Materialien, die mit Lebensmitteln in Berührung kommen, beruhen auf Positivlisten von der Stoffe und Höchstgrenzen für die Migration in Lebensmittel. Nur Stoffe der Positivliste dürfen für die Herstellung von Kunststoffen mit Lebensmittelkontakt verwendet werden.

Der Friktionsbelag, „Laminex NOP weiß“ entspricht der Rahmenverordnung EG 1935/2004 - die die früheren Richtlinien 89/109/EWG und 80/590/EWG ersetzt - und der dazugehörigen Verordnung EU 10/2011 (mit Änderungen) - die die früheren Einzelrichtlinien 2002/172/EG und 90/112/BIEEC (mit Änderungen) ersetzt.

Zur Beförderung von: wässrigen, sauren und trockenen Lebensmitteln.

Die Food and Drug Administration (nachfolgend FDA genannt) des Public Health Service des Department of Health, Education and Welfare mit Sitz in Washington DC 20204, Vereinigte Staaten von Amerika, ist die weltweit bekannteste Behörde, die sich mit dem Schutz der Verbraucher vor möglichen schädlichen Einflüssen befasst, die durch die Aufnahme von Stoffen oder Zutaten unzulässiger Art in Lebensmitteln und Süßwaren verursacht werden können. Die FDA hat einen Bericht "Title 21: Code of Federal Regulations" über die Zulassung von Rohstoffen in verarbeitetem oder fertigem Zustand verfasst und auch die Bedingungen festgelegt, unter denen die Zulassung gültig ist.

Der Friktionsbelag, „Laminex NOP weiß“ entspricht den Anforderungen, die in Title 21. Code of Federal Regulations, herausgegeben von der FDA

Gemäß Absatz :
175.300 (harzhaltige und polymere Beschichtungen)
178.2010 (Antioxidantien und/oder Stabilisatoren für Polymere)
178.3740 (Weichmacher in polymeren Stoffen)

für alle trockenen und wasserhaltigen Lebensmittel.

Diese Erklärung wird nach bestem Wissen & Gewissen ausgestellt und ist nur für das derzeitige und in dem Zeitraum dieser Erklärung gelieferte Basismaterial gültig, jedoch nicht für etwaige Veränderungen.
Wir übernehmen keine Gewähr für Änderungen und Ergänzungen des Materials, die von anderen Parteien durchgeführt werden. Die Erklärung verliert ihre Gültigkeit, wenn das Material nicht spezifikationsgemäß eingesetzt wird. Die Anwendung unserer Produkte erfolgt außerhalb unserer Kontrollmöglichkeiten und liegt daher ausschließlich in Ihrem Verantwortungsbereich. Der Verkauf unserer Produkte erfolgt nach Maßgabe unserer jeweils aktuellen Allgemeinen Bedingungen für Lieferungen und Leistungen.

Diese Bescheinigung wurde maschinell erstellt und ist ohne Unterschrift gültig.

AK_VK_FDFA_Konformität_Laminex_NOP_weiß_de



Food Statement / Food Statement FDA

The framework Regulation EC 1935/2004 Food Contact of the European Parliament lays down regulations on materials and articles intended to come into contact with food. Belonging Regulation EU 1012/2011 is a specific measure within the meaning of Article 5 of Regulation EC 1935/2004 and establishes specific requirements for the manufacture and marketing of plastic materials intended to come into contact with food. Regulation EU 1012/2011 is also applicable to printing inks, adhesives or coatings, but does not apply to rubber and silicones. Principle is that food contact materials should be safe and should not transfer their components into the foodstuff (migration) in unacceptable quantities. The EU legislation for food contact materials is based on positive lists of the substances and maximum limits of migration to food. Only positive list substances may be used for manufacturing of food contact plastics.

The friktion covering „Laminex NOP weiß“ is in compliance with Framework Regulation EC 1935/2004 - which replaces the former Directives 89/109/EEC and 80/590/EEC - and belonging Regulation EU 10/201 1 (with amendments)- which replaces former Specific Directives 2002/72/EC and 90/128/EEC (with amendments).

For conveying: aqueous, acid and dry foodstuff.

The Food and Drug Administration (hereafter called FDA) of the Public Health Service of the Department of Health, Education and Welfare, established in Washington DC 20204, United States of America, is the world's best known authority involved in consumer protection in respect of potential detrimental influences, which could be caused by any inclusion of substances or ingredients of an unacceptable nature in foodstuffs and confectionery. The FDA have prepared a review 'Title 21: Code of Federal Regulations' in respect of their approval of the raw materials in a processed or finished state, and also specified the conditions under which the approval is valid.

The friktion covering „Laminex NOP weiß“ meets the requirements mentioned in Title 21'. Code of Federal Regulations, issued by the FDA

According to paragraph :
175.300 (resinous and polymeric coatings)
178.2010 (antioxidants and/or stabilizers for polymers)
178.3740 (plasticizers in polymeric substances)

for all dry and water containing foodstuffs.

This declaration is issued to the best of our knowledge & belief and is only valid for the current basic material supplied during the period of this declaration, but not for any changes. We do not accept any liability for changes and additions to the material made by other parties. The declaration loses its validity if the material is not used in accordance with the specifications. The use of our products is beyond our control and is therefore solely your responsibility. The sale of our products is subject to our current general terms and conditions for deliverer and services.

This certificate was produced by machine and is valid without signature.

AK_VK_FDFA_Konformität_Laminex_NOP_white_en

